

Les délégués de l'Office International du Coin de Terre et des Jardins familiaux se sont réunis à Luxembourg

Les 23 et 24 février 2018 les délégués nationaux se sont réunis à Luxembourg pour leur assemblée générale statutaire annuelle.

A côté des obligations statutaires les délégués ont tiré les conclusions de la session d'étude à Copenhague. Les points clés pour une plus grande efficacité du travail interne et externe ont été adoptés.

La fédération norvégienne a présenté ses activités, ses succès et problèmes au cours d'une conférence très intéressante. Les autres fédérations ont aussi informé sur leurs activités.



Cet échange de vue a révélé des informations intéressantes et a donné – suivant les besoins spécifiques des fédérations – des suggestions pour agir au niveau national et des discussions au niveau international.

Un groupe de travail a discuté le sujet: « compétition entre organisations vertes ». Des suggestions pour un meilleur positionnement à l’avenir dans le « paysage du jardinage urbain » en ont découlé.

Un numéro spécial du Trait d’Union sera publié sur le sujet du jardinage urbain et un groupe de travail est chargé d’élaborer une stratégie dans ce domaine.

L’Office et les fédérations affiliés ont décidé de participer de nouveau en 2018 à la semaine des alternatives aux pesticides et de publier un mémorandum sur le site internet de l’Office, sur les sites nationaux ainsi que dans les revues nationales de jardins familiaux.

Les délégués nationaux se réuniront en assemblée générale le 22 août prochain à Courtrai (Belgique) lors de leur session d’étude.

La prochaine assemblée générale statutaire aura lieu les 8 et 9 mars 2019 à Luxembourg.



